





al Express, Viña del Mar, 28. IV. 1999

## crónica

Consuelo Gazzmuri

# "La justicia chilena tiene una mala imagen"

ALEJANDRA MATUS

## EL LIBRO NEGRO DE LA JUSTICIA CHILENA



PLANETA

La medicina resultó peor que la enfermedad. Miles de personas leyeron el "Libro Negro de la Justicia Chilena", a través de Internet y por fotocopia.

• Jefe de la División Jurídica del Ministerio de Justicia, reconoció que censura de "El Libro Negro de la Justicia Chilena" afectó la imagen del poder judicial.

Rosario paraguayo que se pregunta qué ocurre a los tribunales nacionales de justicia chilenos para pedirnos contra la censura de ese libro, cuando son los mismos tribunales los que dictaminan tal censura. El hecho que "El Libro Negro de la Justicia Chilena" haya sido requerido y prohibido su circulación en el país, es una muestra más que se hace urgente -al como lo están demandando otros diputados- revisar la actual legislación.

Ante esta situación, no sólo se ve perjudicada nuestra, la periodista Alejandra Matus, dice que la justicia tiene que parecer credible la información, velando por sus intereses.

Al respecto, la Jefe de la División Jurídica del Ministerio de Justicia, Consuelo Gazzmuri, reconoció ayer que la censura aplicada al mencionado libro "viene a deteriorar la imagen de la justicia".

por eso agregó: "la presencia del servicio que entregan los tribunales es malo".

Consuelo Gazzmuri explicó que este caso no sólo afecta a los tribunales de justicia, sino a todo el poder judicial, ya que casi todos en el mismo caso. "Había mucha gente cuando se habla de la justicia no se hace ninguna diferencia entre lo que en el ministerio de justicia digo yo del tribunal, con lo que son los tribunales de justicia que desde la prensa acabo cuando tiene conflictos".

Para la periodista, la manera de revertir esta peyorativa imagen que generó la decisión tomada de los ministros de la Corte Suprema de Justicia, debe provenir de la misma corte, ya que según su opinión "el propio poder judicial está consciente de ello y la Corte Suprema con su nueva composición está tomando medidas diversas para mejorar la imagen del poder judicial".

Finalmente, su mandado particular de la libertad de expresión, "no creo en las censuras previas; si cosa que les que se sientan afectados pueden recurrir a la justicia", concluyó diciendo una cláusula de risa: se debe proceder en estos casos. Las declaraciones las efectuó en la Universidad del Mar, sede Flavero, momentos antes de realizar su conferencia "La reforma a la justicia y sus proyecciones para el próximo siglo".

### INTERNET

Más de 25 mil personas leyeron el libro gracias a la página establecida de La Tercera en Internet ([www.latercera.com/libro-negro](http://www.latercera.com/libro-negro)), que en un acuerdo con la Editorial Planeta publicó el libro hasta el pasado viernes 23 a la medianoche. No obstante, todavía continúan los interesados en visitar la página y ya son casi 100 mil las personas registradas. Todo, sumado a las numerosas fotocopias sacadas, demuestran el interés que generó el libro.

En definitiva, la decisión del ministro Fernando Jordán, de negarle el escrito que Ley de Seguridad Interior del Estado, injurias y co-

Su generosidad es lo único que nos puede ayudar.



Son los 1.500 niños y jóvenes discapacitados mentales que atiende ONGA, en todo el país. Ojalá y su generosidad nos en finca espontánea para poder insertarse en la sociedad.

**Viernes 30 de abril,  
COLECTA NACIONAL.**



# **"La justicia chilena tiene una mala imagen" [artículo]**

## **Osvaldo Alvarez V.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Alvarez V., Osvaldo

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1999

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"La justicia chilena tiene una mala imagen" [artículo] Osvaldo Alvarez V. il.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)